

Fuente: Página 12

Fecha: 03 de marzo de 2012

Título: Bancos para lactantes

Link: <http://www.pagina12.com.ar/diario/sociedad/3-188805-2012-03-03.html>

[**SOCIEDAD**](#) > PRODUCTO DE UN CONVENIO CON BRASIL

Bancos para lactantes

Existen ya cinco bancos de leche materna en la Argentina –en la ciudad de Buenos Aires, La Plata, Córdoba, Mendoza y Chaco– y se prevé crear nuevos establecimientos en Salta, Misiones, Catamarca, Río Negro y la provincia de Buenos Aires. El Ministerio de Salud destacó la importancia que la cooperación con Brasil tuvo para este desarrollo.

Estos bancos recolectan leche materna donada para niños que no pueden ser amamantados por su propia madre, por ejemplo, los prematuros. La leche se pasteriza y congela para su preservación.

Ana Speranza, directora de Maternidad e Infancia del Ministerio de Salud, destacó que el convenio “Apoyo Técnico para la Implementación de una Red de Bancos de Leche Materna”, celebrado en 2008, con Brasil, “permittió desarrollar como política pública la instalación de bancos de leche en grandes maternidades”. Actualmente existen en el Hospital General San Martín de La Plata; el Julio C. Perrando, de Chaco; la Sardá, de la Ciudad de Buenos Aires; el Ramón Carrillo, de Córdoba, y el Lagomaggiore de Mendoza.